Das dumpfe Geräusch eines Schusses klang durch das Haus, und wenige Sekunden später war der Inspektor die Treppe hinauf und stürzte in die Wohnung, die Carlin inne hatte.

Ein Blick auf die zusammengesunkene Gestalt genügte. Sie waren zu spät gekommen! Der Inspektor beugte sich über den Toten.

"Das erspart der Regierung die großen Kosten eines Mordprozesses," sagte er.

"Ich glaube kaum," erwiderte Mr. Reeder liebenswürdig und setzte ihm die Gründe für seine Worte auseinander.

Eine halbe Stunde später, als Mr. Lassard sein Büro verließ, legte ihm ein Detektiv die Hand auf die Schulter.

"Ihr Name ist Elter," sagte er, "und ich verhafte Sie wegen Mordverdacht."

* *

"Die ganze Sache war eigentlich sehr einfach, Sir," erklärte Mr. Reeder seinem Chef. Elter war mir natürlich gut bekannt, aber ganz besonders war mir die Eigenheit von ihm im Gedächtnis geblieben, daß er nicht imstande war, das Wort "möglich" richtig zu schreiben, und

"möglich" richtig zu schreiben, und ich erinnerte mich dieser Eigenheit unseres Freundes in dem Augenblick, als ich den Brief sah, den er an Lord Sellington des Geldes halber geschrieben hatte. Ich bin völlig überzeugt, daß es Elter selbst war, der die 5000 Pfund abholte. Der Mann ist seit jeher ein unverbesserlicher Spieler gewesen, und ich hatte gar keine ausgedehnten Recherchen zu machen, um herauszufinden, daß er außerordentlich viel Geld schuldig war und daß einer der Buchmacher ihm mit der Staatsanwaltschaft gedroht hatte, falls er nicht bezahlte. Das wäre natürlich das Ende Mr. Lassards, des Menschenfreundes, gewesen. Und das war übrigens Elters Hauptrolle. Er stand natürlich an der Spitze von Wohltätigkeitsgesellschaften - Schwindel. Es ist eigentlich merkwürdig, wie ungeheuer leicht es ist, Leute zu finden, die bereit sind, für wohltätige Zwecke reiche Spenden zu geben. Vor vielen Jahren, ich war noch jung, war ich die Veranlassung, daß er sieben Jahre bekam. Ich hatte ihn dann aus den Augen verloren, bis ich den Brief sah, den er an Lord Sellington geschrieben hatte. Zu seinem Unglück lautete die eine Zeile: Ich würde mich freuen, wenn es Ihnen ,möklich' wäre, dem Boten das Geld auszuhändigen - und er schrieb das Wort ,möglich' in derselben Weise, wie Elter es schrieb, nämlich mit ,k'. Ich suchte ihn auf und überzeugte mich, daß mein Verdacht begründet war. Dann schrieb ich einen Brief an Lord Sellington, der ihn aber augenscheinlich erst spät in der Nacht las.

